

# 県立名古屋西高校

## ハンドボール部



# 一意専心

### 近況速報

- ★ 10/19(日)名南工業高校さんと合同練習を行いました。
- ★ 10/19(日)古知野高校さんと合同練習を行いました。
- ★ 11月8日(土)に新人体育大会(名北支部予選)が行われます。

### 活動理念

#### ～ 一意専心 ～

意味は「他に心を動かされず、ひたすら一つのことに心を集中すること。」  
H25年度の部員が話し合い、スローガンとして打ち立てTシャツに刻みました。  
一つ一つのステップワークから、試合そして学校生活に至るまで目標を持って、  
易きに流れず心強く取り組みたいと私たちは考えています。



## 活動状況

平日の練習はフットワークから、パス、シュートそしてゲーム形式の練習を総合的にしています。  
土日は基本的に近隣の高校や中学校と練習試合をしています。長期休暇には遠征や合宿をします。  
また日本リーグの試合も行われる枇杷島スポーツセンターが近くにあり、平日の業後にジムでトレーニングをしたり、試合観戦をします。

## 最近の戦績

H25 年度 市内県立大会 第 4 位

## 部員数

男女 14名 (H26 年度)

出身中学校(ここ 3 年間) ※マネージャーは除く  
天神山中学校 大治中学校 大曾根中学校 清洲中学校 豊正中学校  
蟹江中学校 長良中学校 笹島中学校 沢上中学校 白山中学校、等々

高校からハンドボールを始める生徒も多くいます。  
また交通の便がいいので名古屋市内の広域・尾張地区から部員が通っています。  
・地下鉄鶴舞線「浄心駅」より徒歩 10 分  
・名鉄・JR・近鉄 名古屋駅よりバスで 8 分

### 顧問・現キャプテンより中学生のみなさんへコメント

愛知県はハンドボールが盛んで、名古屋西高校が所属する名古屋地区は特に激戦区です。  
部活で名のある学校も多いですが、勝利を夢見て日々研鑽しています  
名古屋西高校で部活に学業に「一意専心」しませんか。

ご質問等ありましたら 名古屋西高校までいつでもお問い合わせ下さい。